

von größerer Mut befeelt, den Boden mit den Hörnern aufwühlte, und von Zeit zu Zeit trug der Wind ein tiefes, hohles Gebrüll herüber, als erschallte aus tausend Kehlen ein mißtönendes Klageschrei.

Stumm vor Erstaunen blickten alle auf das seltene Schauspiel, bis der Wildsteller, dem dies Prairiewunder heute nicht zum erstenmal vor Augen kam, endlich ausrief: „Da wimmeln zehntausend Stiere denselben Weg hin, ohne Herrn oder Hirten, außer dem, der sie geschaffen und ihnen diese endlosen Wiesen zur Weide gegeben hat! Ja, hier mag der üppige Mensch seine Thorheit erkennen lernen! Kann der stolzeste Gebieter in allen Staaten auf sein Feld gehen und ein stattlicheres Bulltier schlachten, als es hier dem geringsten Jäger sich bietet? Und wenn ihm sein Rinderbraten vorgesetzt wird, kann er ihn mit so vielem Wohlgeschmacke genießen, als der, dem saure Müh und Arbeit seine Kost verjüht hat?“

„Wenn aus der Prairieschüssel ein Bisonhöcker dampft,“ unterbrach ihn der Bienenjäger, dem der Mund wässerte, „dann antworte ich aufrichtig mit Nein.“

„Freilich, junger Mann, Ihr habt's gekostet und seid der Wahrheit auf den Grund gekommen! Doch was seh' ich! Die Spitze der Herde biegt sich nach uns zu und wir müssen uns auf einen Besuch gefaßt machen. Da wird das beste sein, wir teilen uns, lassen die Schwachen sich im Busch verbergen, und wir Männer und Jäger stellen uns, wie sich's gehört, ins Vorder-treffen.“

Es blieb keine Zeit zu anderm Rat, und so trennte man sich im Augenblick. Inez und Ellen mußten sich in den Teil des Dickichts begeben, der dem Ansturme der Büffel am wenigsten ausgesetzt schien, und in der Mitte zwischen diese Stelle und den Standort der vier Männer wurde des Doktors Esel gebracht.

Etwa hundert Stiere, die den Vortrab bildeten, wechselten öfter in der Richtung, so daß es ungewiß blieb, wohin sie vorzubringen beabsichtigten. Da kam aus der Mitte der nachfolgenden Masse ein schreckliches Gebrüll und in Folge davon lenkten die vordersten Tiere, wie um Schutz zu suchen, auf das Gehölz zu. Sogleich teilte sich dies Streben den nachbrausenden Haufen mit. Die aus den haarbuschigen Köpfen der Bullen feurig hervorglozenden Augen waren in ängstlicher Hast auf das Dickicht gerichtet, ja es schien, als suchte jedes einzelne Tier zuerst den